
 

 

  這個暑假，經民聯首次啟動大

專生暑期實習計劃，十多位實習生

加入經民聯大家庭。整個實習計劃

內容多元化，培訓與實踐並重，實

習生有機會「落區」接觸街坊，了

解他們的需要和訴求。實習同學亦

參與籌備活動，透過策劃、宣傳、

設計等工作，增加實戰經驗和學習

團隊精神。 
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大埔區議員羅舜泉帶同實習生，探訪泮涌村、上

忠信里山等多戶長者，了解他們的居住環境及送

上關心。 

沙田區議員劉偉倫與實習生在碩門邨收集居民

對增加社區配套設施的意見。 
大埔區議員陳灶良在太和港鐵站附近設立流動意見收集站，與實習生聆聽市民對社區的意見，並派發居民資訊。 



 

 

  大埔公路(沙田段)擴闊工程現正展開諮

詢。沙田區議員湯寶珍、劉偉倫及社區幹事李

德華、周秉謙，就該擴闊工程與土木工程拓展

署新界東拓展處副處長黃偉文、高級工程師黃

星海及工程師翟學良等進行會面。會議上，區

議員及社區幹事就擴闊工程可能對巴士站搬

遷、單車徑改道、噪音及環保等問題發表了不

少意見，務求使工程對禾輋邨居民的影響減至

最低。經民聯區議員及地區幹事將繼續收集民

意，向有關當局積極地反映訴求。 
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湯寶珍（左三）、劉偉倫（左五）、李德華（左一）、周秉謙

（左二），就擴闊工程的影響，向當局反映意見，關注工程對

居民的影響。 

  今年年初，政府推出碩門邨對出城

門河畔三幅地皮，預計將來隨着人口增

加，石門區的活動空間將會減少，社區

設施不足的問題將更趨嚴重。劉偉倫於

碩門邨以問卷方式收集居民意見，了解

居民期望應增設那類配套設施。調查發

現，超過一半受訪居民表示石門區最需

要改善交通問題(52%)、其次是康體設

施(19%)及環境衞生(13%)。劉偉倫將繼

續向有關當局反映居民訴求，為街坊爭

取所需的設施。 居民向劉偉倫議員查詢區內發展，當中包括附近

地盤工程噪音影響等。 
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     沙田社區幹事李德華早前

於  8  號風球下巡視禾輋邨，發

現遇上大雨時，禾輋邨民和樓地

下主要行人路因去水渠淤塞問題

引致水浸，嚴重影響居民進出。

李德華去信要求相關政府部門作

出改善，並會繼續關注水渠淤塞

問題。 

  乙明邨停車場出入口位置有大樹遭強風吹倒，反

映邨內樹木有潛在倒塌危險。沙田社區幹事周秉謙即

時去信房協，要求全面檢視乙明邨所有樹木的健康狀

況。房協於８月底開展乙明邨修樹工程及移除危險的

樹木。周秉謙會繼續跟進邨內樹木的健康，以保障居

民安全。 

李德華跟進禾輋邨行人路因去水渠淤塞引致的水浸問題。 

8月 23日乙明邨發生

塌樹事件，周秉謙迅

速跟進。 

周秉謙一直

關注邨內樹

木的健康。 



 

 

 

  大埔區議員陳灶良一直跟進社山村內多項事務，為

村民謀求福祉。陳灶良去信多個部門，要求於社山公園

及社山村陳氏宗祠對出行人徑栽種花卉設施，綠化環

境。另外，陳灶良去信民政署要求將社山村路口旁兩條

大細渠密封，大明渠位置種植合適的植物，而細明渠位

置用作擴闊行車路面，方便車輛出入。 
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  面對大埔區人口遞增，大埔墟港鐵橋底通往

港鐵站有蓋行人路狹窄，於平日繁忙時段和假日

時段更顯擠迫，下雨天時居民使用該行人路十分

不便。為解決此問題，大埔區議員羅舜泉約同民

政署、路政署及康文署實地視察，研究擴闊該段

行人路，以方便居民出入。 

陳灶良約同有關部門

視察社山村陳氏宗祠

對出之行人小徑，要

求復修路段及增添更

多花卉種植設施。 

社山村路口旁大細明渠未能發揮收集雨水

的效用，陳灶良去信民政署要求將大細渠

密封，以改善環境。 

羅舜泉與各政府部門的代表，商討擴闊工程的可行
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沙田區社區幹事李德華為街坊免費量血壓，不
少長者排隊輪候。 

大埔區議員羅舜泉在錦和橋與長者們閒談，了解長

者們對加設長椅後的意見，反應是相當滿意。  

為迎接開學，沙田區社區幹事周秉謙提供證

件相拍攝服務優惠，反應相當踴躍。 

大埔區議員陳灶良接待香港青年大使，介紹林村許願樹歷史、天后宮及到林村河邊探望桃花花農 。 


